



SILBERTALER GEMEINDEINFO

AMTLICHE MITTEILUNG

JULI 2021

AUSGABE 6/2020

ALPMESSE DÜRRWALD

Am Sonntag **04. Juli 2021** um 13:30 Uhr mit Kaplan Dr. Dariusz Radziechowski.

Wer zu diesem Anlass keine Fahrgelegenheit hat, hat wiederum die Möglichkeit, den Zubringerdienst der Freiwilligen Feuerwehr Silbertal zu nutzen.



31. BLUTSPENDEAKTION DER BERGFREUNDE

Unter dem Motto „SPENDE BLUT, RETTE LEBEN“ veranstalten die Bergfreunde Silbertal und die Blutbank Feldkirch zum 31. Mal die Blutspendeaktion im Silbertal.

Im Anschluss erhält jeder Spender eine kleine Jause und Getränke.

Mittwoch, 7. Juli 2021 von 18:00 Uhr bis 21:00 Uhr im Vereinshaus Silbertal

MONTAFON ARLBERG MARATHON

Der wohl schönste Bergmarathon in den Alpen findet **2021** endlich wieder statt!

Aufgrund der weiteren Öffnungsschritte wurde nun der **10. Juli 2021** für den Montafon Arlberg Marathon fixiert. Start ist um **08:30 Uhr vor dem Feuerwehrhaus Silbertal**.

Der beliebte Kindertrail kann heuer leider nicht stattfinden.



VIELFALTERTAGE AUF DER ALPE ALPGUES

Die weitläufigen Alpflächen im hinteren Silbertal im Europaschutzgebiet „Verwall“ sind ein wertvolles Weidegebiet und zugleich ein natürlicher Lebensraum für viele Wildtiere. Darum sind viele fleißige engagierte Naturliebhaber eingeladen am **Samstag, 31. Juli 2021** auf der Umweltbaustelle mitzuarbeiten.

Treffpunkt am Parkplatz der Kristbergbahn um 07:45 Uhr

Info und Anmeldung bis zum 29.07.2021 bei Waldaufseher Sebastian Fitsch: Telefon 0664/6255603

Für die Teilnahme gilt die 3G Regel (getestet, geimpft, genesen)?

Für das leibliche Wohl wird natürlich gesorgt!

M³ MONTAFON MOUNTAINBIKE MARATHON

Anspruchsvolle Strecken, kräfteaubende Anstiege und waghalsige Abfahrten. Der M³ Montafon Mountainbike Marathon lockt bereits zum zwölften Mal hunderte Mountainbiker ins Tal, die auf unterschiedlichen Disziplinen für sportliche Höchstleistungen sorgen. Die Strecken reichen dabei wieder von extremen 130 über sportliche 45 Kilometer bis hin zu fitten 29 Kilometer. Am **Samstag 31. Juli 2021** werden die Biker wieder sportlich gefordert sein.

ALPE OBERBUCHEN (STIERALPE)

Von Anfang Juni bis Anfang September geöffnet (je nach Witterung)

Kontakt: Gerhard und Marina Loretz 0664/4500161

SPIEL UND SPASS IN DER NATUR

Mit Cornelia Meusburger (Erlebnispädagogin) entdecken Kinder ab 6 Jahren und Familien jeden Dienstag die heimische Natur im Montafon. **Anmeldung erbeten jeweils bis Montag 16:00 Uhr unter +43 664 3439327**. Treffpunkt ist die Kristbergbahn von 08:30 Uhr bis 12:00 Uhr

Termine sind: 13. Juli, 20. Juli, 27. Juli und 04. August 2021



STELLENAUSSCHREIBUNG GEMEINDEMITARBEITER/IN (M/W) TEILZEIT IM BÜRGERSERVICE

Zur Unterstützung unseres Teams suchen wir zum ehest möglichen Eintritt eine/n engagierte/n, teamfähige/n und loyale/n Mitarbeiter/in im Bürgerservice. Geboten wird ein interessantes und umfangreiches Aufgabengebiet.

Wir erwarten ihre schriftliche Bewerbung per Mail an thomas.zudrell@silbertal.at.

Für Rückfragen steht unser Bürgermeister Thomas Zudrell Tel.: 0664/9921963 gerne zur Verfügung.

NEUES AUS DER SCHULE



Die Schülerinnen und Schüler freuen sich sehr über die neu angeschafften Bücher für die Schulbibliothek. Auf dem Büchertisch in der Garderobe gibt es viel Spannendes zu entdecken! Möglich wurde die Anschaffung der neuen Bücher durch eine großzügige Spende des Kulturvereins Silbertal. Dafür möchten wir uns sehr herzlich bedanken. Auch über gebrauchte, gut erhaltene Bücher für ca. 6 – 10-jährige, die vielleicht zu Hause nicht mehr gebraucht werden, würden wir uns sehr freuen!



Mit großem Eifer gestalteten die VolksschülerInnen den Schulvorplatz bunt. Im Rahmen des Projektes „Blühende Straßen“ wurden Blumen, Schmetterlinge und eine Sonne auf den Vorplatz gemalt. Unser Dank gilt der Gemeinde für die Bereitstellung der Farben.

NEUES CARITAS LERNCAFÉ STARTET IN SCHRUNS

In den früheren Räumlichkeiten des Bezirksgericht Montafon entsteht derzeit gemeinsam mit dem Stand Montafon ein Caritas Lerncafé. Bis zu 30 Kinder und Jugendliche werden dort nach den Sommerferien in ihrer schulischen und persönlichen Entwicklung begleitet und erhalten so faire Bildungschancen.



Nicht alle Kinder können die Schule ohne zusätzliche Hilfe bewältigen. Und vielen Eltern ist es kaum möglich, ihre Kinder gut zu unterstützen. Nachhilfestunden sind teuer, manchmal sind auch mangelnde Deutschkenntnisse und/oder zu beengte Wohnverhältnisse Gründe, die es Schüler*innen schwer machen, den gewünschten Lernerfolg zu erreichen. Das Angebot ist für die Familien kostenlos, da viele Freiwillige großartige Arbeit leisten und das Lerncafé Montafon durch den Stand Montafon sowie durch die Caritas finanziell getragen wird. **Interessiert?** Bea Bröll, Stellenleiterin Caritas Lerncafés:

Tel: 0676/884204041, **Mail:** bea.broell@caritas.at

STELLENANGEBOT

Das Team vom Panoramagasthof Kristberg verstärkt sein Verwöhnteam um ein Teilzeit-Zimmermädchen. Ideal wären 2 Tage á 8-9 Stunden (Teilzeit). Es sind aber auch andere Regelungen denkbar.

(z.B. nur 1 Tag oder 2 halbe Tage (Nur Vormittags), ...) Fühlst Du Dich angesprochen? **Ja!** Dann melde Dich gleich unter 72290 (Jürgen verlangen) oder per @-mail an info@kristberg.at

PEPPINO DER ALPENMAGIER

Die Aufführungen der Montafoner Sagenspiele können dieses Jahr vom **17. Juli 2021 - 21. August 2021** wieder stattfinden. Der Zutritt zum Spielgelände kann nur mit der „3G-Regel“ erfolgen.

REISEZIEL MUSEUM

Eine Entdeckungsreise für die ganze Familie in insgesamt 50 Museen in Vorarlberg, Liechtenstein und dem Kanton St. Gallen öffnen ihre Türen und bieten ein spezielles Familienprogramm an.

Termine: **4. Juli 2021, 8. August 2021, 5. September jeweils von 10:00 Uhr bis 17:00 Uhr**

PENSIONIERUNG VON ADOLF SCHWARZHANS

Unser langjähriger Mitarbeiter Adolf Schwarzhans, darf seit 1 Juli 2021 seinen Ruhestand genießen. 11 Jahre war Adolf im Bauhof der Gemeinde beschäftigt. Um sein handwerkliches Geschick waren wir sehr froh.



Wir bedanken uns bei Adolf für sein Wirken und Werken im Dienste der Gemeinde Silbertal.

AUSZEICHNUNG ZUM SONNENKINDERGARTEN

Am Donnerstag, den 17. Juni 2021 fand der Abschluss der beiden Kindergarten Jahresprojekte „Sonnenkindergarten“ und „Ein Königreich für die Zukunft – Energie erleben durch das Kindergartenjahr“ statt. Auf kindgerechte und spielerische Art und Weise werden die Themen Klima und Energie in den Kindergartenalltag integriert.



Auch die Kinder des Kindergartens Silbertal und ihre Pädagoginnen haben sich diesem wichtigen Thema für unsere gemeinsame Zukunft angenommen. Die feierliche Auszeichnung wurde im Landhaus in Bregenz übergeben.